

Acropolis évolue et renforce ses solutions Cloud Computing

La fin de l'année 2013 marque l'aboutissement de la restructuration de la société Acropolis. Cette restructuration se traduit principalement par l'importance prise par le Cloud Computing dans son offre. L'année 2013 a également été marquée par les profonds changements opérés par Acropolis au niveau de ses produits et de ses services pour répondre aux nouvelles demandes des PME et des ETI qui souhaitent évoluer dans le Cloud.

Chiffres : Les faits marquants de l'année 2013

Commentaire de **Samir Koleilat**, Président d'Acropolis, sur les résultats de l'année 2013 « *Le chiffre d'affaires de la société migre des produits téléphoniques vers les produits du CLOUD COMPUTING – en IAAS. Le profil de nos clients évolue également, on accueille de plus en plus de PME et ETI, malgré une situation économique défavorable. Le chiffre d'affaires ne baisse que de 3.62% en 2013 par rapport à 2012, mais la perte d'exploitation s'améliore de 26.26% sur la même période* »

Quelques chiffres :

Années	2013	2012	variations
Chiffres d'affaires Net	6.641.915	6.891.568	-3,62%
Résultat d'exploitation	613 512	832 026	26.26%

- Les fonds propres de la société s'établissent à 553 793€ ; ils restent supérieurs au capital social d'Acropolis Telecom qui est de 538 668€.
- La perte courant avant impôts ressort à 608.168€. En 2012, cette perte était de 796.817€.
- Le résultat exceptionnel de l'exercice 2013 est négatif de 83.757€ contre un résultat exceptionnel positif en 2012 de 352€.
- Sur l'exercice 2013, Acropolis Telecom enregistre une perte nette de 691.925€ contre 687.629€ en 2012.

Situation de la trésorerie et de l'endettement :

Au 31 décembre 2013, la trésorerie de la société (disponibilités nettes de découverts) était de 259.304€ (dont 118.623 en valeurs mobilières de placement), contre 522.592€ pour l'exercice précédent. Acropolis récolte actuellement pleinement les résultats de ses investissements. Ces résultats seront mis à disposition dès la rentrée dans un prochain communiqué de presse.

L'évolution : Du Cloud téléphonique au Cloud Informatique

La société Acropolis Telecom, opérateur et hébergeur depuis 2001, s'est adaptée aux tendances du marché et renforce ses offres de Cloud Computing. Du Cloud téléphonique au Cloud informatique, Acropolis a procédé à une profonde mutation de son catalogue de produits et de services afin de proposer des offres répondant aux besoins actuels des entreprises. Acropolis propose ainsi une offre de solutions Cloud, réseaux et télécoms de qualité s'adaptant parfaitement aux enjeux actuels du marché.

Les 3 piliers de l'offre IAAS d'Acropolis

L'offre IAAS (Infrastructure As A Service) est celle ayant le plus évolué en 2013. Elle répond plus efficacement à la demande des entreprises qui décident de migrer leur système informatique vers des serveurs virtualisés.

Pour cela, Acropolis propose aujourd'hui trois solutions complémentaires :

- **Des liens à très haut débit...**

Qui permettent aux entreprises d'accéder rapidement et en toute sécurité à leurs applications directement via leurs postes de travail (ces applications sont externalisées chez le prestataire de logiciels applicatifs en mode SAAS).

- **L'accès aux serveurs virtuels sécurisés, sauvegardés et administrés par la société Acropolis**

Cette solution permet aux entreprises d'installer leurs applications métiers spécifiques. De ce fait, elles n'investissent plus dans des serveurs onéreux mais les louent et paient uniquement ce qu'elles consomment.

- **L'Hébergement des données dans les Datacenters Français d'Acropolis**

Les entreprises désireuses d'héberger leurs Cloud privés dans les Datacenters d'Acropolis, bénéficient des offres de sécurité, de sauvegarde et d'archivage répondant aux normes européennes de la protection des informations confidentielles contre l'espionnage industriel ou le « patriot act ».

2013 : une année charnière pour Acropolis

Véritable mutation, cette restructuration a été un lourd investissement sur ces deux dernières années mais elle a permis d'améliorer la productivité d'Acropolis, de modifier la structure de ses offres, d'externaliser certaines tâches non répétitives au quotidien mais indispensables au fonctionnement global... Une addition d'éléments générant ainsi une meilleure réactivité et à moindre frais pour les coûts d'exploitation.

Acropolis par sa stratégie, la qualité de ses collaborateurs et de son management a encore une fois tenu ses promesses d'amélioration de sa situation.

Le Président du Conseil d'Administration

A propos d'Acropolis Telecom :

Acropolis est opérateur de services hébergés au sein de ses Datacenters interconnectés en Fibre à travers la France et en Europe. L'entreprise se positionne aujourd'hui en tant que « The Cloud Company » et s'adresse à une clientèle large et de taille significative. Acropolis propose des solutions économiquement plus avantageuses et technologiquement plus abouties.

Services opérateur :

☑ Liens Internet Très Haut Débit xDSL et Fibre Optique

☑ Réseau Privé Virtuel (VPN)

Services hébergeur :

☑ Hébergeur propriétaire de Datacenters au cœur de Paris et Aix-en-Provence (demandez une visite guidée)

☑ Cloud privé : externalisation de votre infrastructure informatique

☑ Services hébergés : Microsoft Exchange, SharePoint, Lync, serveurs virtuels, stockage, et autres logiciels SaaS

La société a été créée en 2001. Elle emploie aujourd'hui 35 personnes.

www.AcropolisTelecom.net / www.DatacenterFrance.com

Contacts:

Presse : Fabienne YVONNOU - Pertinence Communication - 01 47 78 11 09 - fab@pertinencecom.com

Aurélien UTRATNY – Chef de projet Marketing – presse@acropolistelecom.net